

Figurines d'Halloween en pâte à sel

fiche créative n° 2359

Degré de difficulté: Débutants 

Durée de réalisation: **2 heures**

Prêts à vous faire peur ? Cette couronne adorably affreuse est très facile à réaliser : confectionnez tout d'abord les figurines en pâte à sel puis collez-les sur un anneau en bois. Votre décoration d'Halloween peut maintenant être suspendue au mur ou sur la porte d'entrée.



Comment procéder :

Mélangez d'abord la **pâte à sel** avec un peu d'eau et pétrissez bien la pâte. Cette **pâte à modeler** de couleur ivoire et fabriquée de manière écologique. Elle est respectueuse de la peau et convient parfaitement pour les travaux manuels avec les enfants et les groupes.

Étalez la pâte avec le rouleau et découpez les figures avec les **emporte-pièces**. Les figurines découpées dans la pâte à modeler durcissent en 1 à 2 jours à l'air libre, en fonction de leur épaisseur et de la température ambiante.

Vous pouvez maintenant peindre les **figurines d'Halloween** avec la **peinture acrylique VBS**.

Collez les **yeux mobiles** avec de la **colle de bricolage VBS**.

Ensuite, collez les figurines en pâte à sel sur l'**anneau en bois**.

Pour obtenir un effet de **toile d'araignée** sur l'anneau en bois, effilochez de la **ouate de rembourrage** et fixez-la sur l'anneau en bois avec un peu de colle.

Votre couronne est maintenant terminée, il ne vous reste plus qu'à la suspendre !

Liste d'articles :

Réf.	Nom de l'article	Quantité
517959	Pâte à sel Salino, 1 kg, Nature	1
15900	Emporte-pièce « Chauve-souris »	1
511483	Rouleau en acrylique FIMO	1
560078-80	Peinture acrylique VBS, 15 mlBlanc	1
622325	Assortiment d"yeux mobiles phosphorescents	1
232487	Ouate de rembourrage VBS, 300 g	1